



“Nos veremos en la Corte”, señalan opositores tras la noche de Xicoténcatl



Después de “la noche de Xicoténcatl”, en la que se aprobaron 20 reformas “fast track” en la sede alterna del Senado, diputados y senadores instalaron la Comisión Permanente del Congreso, que estará en funciones durante el segundo receso anual de la LXV Legislatura.

Con 33 legisladores asistentes, el senador de Morena, Alejandro Armenta, fue designado presidente de la Comisión Permanente, que funcionará de mayo a agosto. Se eligieron como vicepresidentes al diputado panista Santiago Creel y a los morenistas Sergio Gutiérrez Luna, diputado, y Ana Lilia Rivera, senadora.

Armenta señaló que se iniciarán los trabajos el miércoles a las 11 de la mañana. “La próxima semana estableceremos un calendario para mayo, junio, julio y agosto”, dijo.

Pero la historia no acaba. “Nos veremos en la Corte”, dijo este sábado el senador panista Julen Rementería, en un video subido a sus redes. “Morena quiere mantenerse en el poder al costo que sea, por eso le estorban la transparencia y la democracia”.

Dijo que el saldo de lo fraguado en la sede alterna de Xicoténcatl “es brutal, se trata de una burda imposición para limpiar cuentas, militarizar al país y ordeñar los recursos públicos que quedan: destruyeron a la Financiera Rural, al INSABI, al Conacyt, al Fonatur”.

Agregó: “Mientras tanto, el INAI seguirá sin sesionar hasta septiembre, acumulando 500 solicitudes por semana. Esta historia no ha terminado, nos veremos en Corte, ahí vamos a dar la batalla y recompondremos todo eso”.

Con mayoría de Morena y aliados, el Senado aprobó durante la noche del viernes y primeras horas del sábado 20 reformas en cinco horas, entre ellas, la desaparición del INSABI, Financiera Rural y modificación del Conacyt, además de cambios a la Ley Minera para acortar concesiones y aprobación



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EME | **EQUIS**

0

30/04/2023

LEGISLATIVO

para que el Ejército opere el Tren Maya. En una caótica sesión que se tuvo que realizar en sede alterna, la antigua Casona de Xicoténcatl, porque la oposición tenía tomadas las instalaciones de Paseo de la Reforma, con la exigencia de que se designara al comisionado del INAI que es indispensable para que el organismo pueda sesionar.

<https://www.m-x.com.mx/al-dia/nos-veremos-en-la-corte-senalan-opositores-tras-la-noche-de-xicotencatl>